

für Olpe, Drolshagen, Wenden und Umgebung

Geschäftsstelle: Löherweg 13 · 57462 Olpe

Tel. 0 27 61/9 39 90 · Fax 0 27 61/93 99 99 · Internet: www.sauerlandkurier.de

Auflage

ca. 154.000 Exemplare



**Trendige Herrenjacken**  
ab **49,90**

Sportiv, funktionell oder modisch elegant.  
Bei uns findet Er aus

über **800 Jacken**  
immer die Richtige.

**SPRING OLPE**  
Möbel · International · Marktstr. 24a


**ISERINGHAUSEN**

Der Musikzug Iseringhausen lädt unter Leitung von Uwe Berning zum Frühlingskonzert in Olpe. ■ SEITE 2


**HILLMICKE**

Die Seemannskapelle Hillmicke feiert ihren 60. Geburtstag in der Aula der Adenauer-Schule Wenden. ■ SEITE 20


**ROTHEMÜHLE**

AWo-Jugendwerk und Biggetal-Grundschule kooperieren mit dem Seniorenhaus Elisabeth Rothemühle. ■ SEITE 20



Am Samstag geht's für die zehn Viertklässler beim Mathematik-Landeswettbewerb „um die Wurst“. Vorbereitet werden sie von ihrer Lehrerin Nicole Hachenberg. Foto: harpo

## „Mathe ist spannend“

Zehn Grundschüler stehen im Landeswettbewerb

Rhode. Nicht ganz alltäglich ist das Interesse der Klasse 4b aus der Rhoder Franz-Hitze-Schule: Die Neun- bis Zehnjährigen lieben die Mathematik. Und zehn von ihnen greifen am kommenden Samstag nach den Sternen.

Dann geht es für sie in Plettenberg um die dritte und entscheidende Runde im Mathematikwettbewerb für Grundschulen, ausgerichtet durch den Verein „Landesverband Mathematik“. Die Aufgaben, denen sich die Viertklässler bisher schon stellen mussten, haben es in sich, sie verlangen logisches Denken und Abstraktionsvermögen.

Mathematiklehrerin Nicole Hachenberg und seinerzeit die Lehramtsanwärterin Katharina Immekus wussten schon früh das Interesse der „Kids“ aus Rhode, Oberveschede, Neger, Griesemert und Waukemicke zu wecken: „Die Kinder haben schon von der 1. Klasse an großen Spaß

an Knobelaufgaben gehabt“, so Nicole Hachenberg, die ihre Schützlinge mit großem Engagement auf die „Landesmeisterschaft“ am kommenden Samstag in Plettenberg vorbereitet. Sie erhält denn auch beste Noten durch ihre zehn jungen Rechenkünstler.

16 aus dem Kreis Olpe stehen im Finale

Und die können schon jetzt stolz auf sich sein, selbst wenn der Landeswettbewerb „in die Hose“ gehen sollte: Von ursprünglich 60.000 Schülern in der ersten und 16.000 in der zweiten Runde sind jetzt noch 2000 im Finale übriggeblieben – davon insgesamt 16 aus dem Kreis Olpe. „Trainiert“ wird unter anderem mit der „Knobelaufgabe der Woche“, auch in den Osterferien.

Was fasziniert die Kinder am Rechnen? „Wir wollen mal was Neues machen“, so der Tenor, „außerdem sind Mathe-Aufgaben spannend,

sie zu lösen macht großen Spaß.“ Die Landessieger werden noch vor den Sommerferien ausgezeichnet.

## Lesung: „Nächte mit Bosch“

Drolshagen. In Drolshagen findet am Freitag, 16. April, um 20 Uhr die zweite Thekenlesung im Hotel Schürholz mit Dr. Stefan Ratay, Zahnarzt und Amateurschauspieler, statt. Ratay interpretiert und liest aus „Nächte mit Bosch“.

## Geschäftsstelle geschlossen

Olpe. Die Geschäftsstelle des TV Olpe bleibt am Donnerstag, 15. April, geschlossen. Das teilt der Verein mit.

## Fanclub auf Schalke

Drolshagen. Der Fanclub „Schalke-Freunde Drolshagen“ unternimmt seine Abschlusstour am Samstag, 1. Mai, auf Schalke. Anmeldungen bis 17. April im Clublokal.

## Kunos Kasten

Kunos Freundin Wiebke (die mit dem schwarzen und weißen Schimmel) war mal wieder aktiv! Tief in Gedanken versunken saß sie jetzt in der Küche und fragte ihre Mutter, ob sie denn wohl schon mal jemanden gesehen hätte, der Nasam hatte. Nasam? Was sollte das denn sein? Als Wiebke dann versuchte, Punkte ins Gesicht zu malen, wusste auch ihre Mutter, dass es um die etwas anders lautende Kinderkrankheit ging. Ein paar Tage später war sich Wiebke dann sicher, dass sie nicht an dieser ominösen Krankheit litt. „Mama ich habe kein Nasam – ich habe Rumps!“

Dass Wiebke – Gott sei Dank – kerngesund ist, erfuhr ein fast schon erkrankter...



Kuno

## Sammlung für Cardijn-Werk

Hünsborn. Die Caritas-Konferenz Hünsborn sammelt zugunsten des Ketteler-Cardijn-Werks Olpe am heutigen Mittwoch, 14., und Donnerstag, 15. April, jeweils von 15 bis 17 Uhr im Pfarrheim Altkleidung, paarweise gebündelte Schuhe, Bettwäsche und kleineres Spielzeug. Die Spenden sollten gut erhalten, sauber und verpackt abgegeben werden.

TOP ANGEBOT		<b>Opel Corsa</b> 5-türig, olympiablau, 1,2 l, 59 kW (80 PS), EZ 06/05, 56.192 km, el. Fenster und Spiegel, Klimaautomatik, Radio/CD/MP3, Servo, metallic, ZV, uvm.	<b>7.490,-€</b>
		<b>Opel Meriva Cosmo</b> ultrablau, 1,6 l, 74 kW (100 PS), EZ 06/05, 49.063 km, Alu 17", el. Fenster, Klimaautomatik, Radio/CD/MP3, Nebel, metallic, ZV, uvm.	<b>8.990,-€</b>
		<b>Opel Astra Cabrio Bertone</b> europablau, 1,8 l, 82 kW (125 PS), EZ 04/04, 45.344 km, Alu, el. Fenster und Spiegel, Radio/CD, Nebel, metallic, Sportsitze, Windschott, ZV, uvm.	<b>8.990,-€</b>
		<b>Opel Insignia Sport Tourer CDTI</b> saphirschwarz, 2,0 l, 117 kW (160 PS), EZ 08/09, 27.040 km, Automatik, Alu 19", Bi-Xenon, Navi groß, Sitzheizung, uvm.	<b>27.490,-€</b>
Autohaus <b>SCHMELTER</b> Seit 75 Jahren Ihr Autopartner www.autohaus-schmelter.de		Bahnbetriebswerk 26 57368 Lennebstadt Tel. (0 27 23) 9 26 00	